

■ **Kindernothilfe Schweiz**, in Aarau, CH-400.7.025.781-3, Laurenzenvorstadt 89, 5000 Aarau, Stiftung (Neueintragung).  
Urkundendatum: 25. 08. 2004. Zweck: In der Schweiz und weltweit Nächstenliebe und Verantwortung für notleidende Kinder und Jugendliche, unter anderem in Osteuropa, Russland, Afrika, Asien und Lateinamerika, zu wecken sowie zur Überwindung der Not beitragen. Dies geschieht insbesondere durch Unterstützung von Massnahmen, Projekten und Programmen, mit denen die Kinder und Jugendlichen ohne Ansehen von Geschlecht, Religion, Rasse oder Nationalität, unter Berücksichtigung ihres familiären und sozialen Umfeldes gefördert werden; Informations- und Bildungsarbeit in der Schweiz; Mitwirkung in schweizerischen und internationalen Netzwerken der Entwicklungszusammenarbeit. Organisation: Stiftungsrat von drei oder mehr Mitgliedern und Kontrollstelle. Eingetragene Personen: Thiesboenkamp, Dr. Heinz-Jürgen, deutscher Staatsangehöriger, in Duisburg (DE), Präsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Keller, Johann Peter, deutscher Staatsangehöriger, in Walchwil, Mitglied, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Degen, Dr. Christoph, von Basel und Liedertwil, in Basel, Vizepräsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Boshold, Frank, deutscher Staatsangehöriger, in Mülheim/Ruhr (DE), Geschäftsführer, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Tagebuch Nr. 7032 vom 27.08.2004  
(02432042 / CH-400.7.025.781-3)